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宜蘭縣金岳國小 111學年度 

校外教學之交通安全檢討會會議紀錄 

時間：112/5/29  10：10                 

地點：辦公室會議室 

主席：郭芷涵主任                 

記錄：莊志強組長 

會議內容: 

主席:今天召開 111學年度校外教學檢討會，感謝各班導師於上週協助校外教學相關活

動。先各班導師說明這次校外教學活動關於交通安全事項有無須改進或建議事項? 

一年級導師:基本上安全沒有什麼問題，不過有些時候司機可能趕車，車速有點快，一

年級學生會感覺有點害怕。 

主席:這部份會跟總務主任與車行再次溝通聯絡，如果還有類似狀況請發現的帶隊老師

要提醒司機。 

二年級導師：其實跟一年級狀況差不多，不過有些時候車子到目的地時，可能還需要

過馬路，會增加行人安全的疑慮，希望司機能直接在目的地前停車，這樣就不用再過

馬路了。 

主席: 嗯，有些時候是因為對面路段無法停車，所以只能停到對面，如有這樣狀況請

帶隊老師排好學生路隊，再依交通號誌安全、注意過馬路。學校行政端這裡會跟車商

溝通盡量在目的地前上下車。 

 



 

三年級導師：有些校外教學場地或園區會有車輛行駛，有時候學生在園區道路上玩耍

奔跑，可以請帶隊老師多加注意。 

主席：學生安全請注意，不要讓學生在路上奔跑，其實在學校已宣導過相關行人安全，

請老師們注意。 

五年級：高年級部分比較常常看到學生未繫上安全帶，這部份我們會在上車後多加注

意與提醒。 

主席：高年級學生不習慣（或不願意）繫上安全帶，大巴士安全最重要是安全帶，希

望老師們多多提醒學生。 

若無其他相關建議和須改進之處，那今日會議到此結束，謝謝大家。 

散會。 


